



NOTA DE PRENSA N° 269-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional de Cajamarca destaca mayor ejecución presupuestal en Educación y Salud

Observatorio de Vigilancia Ciudadana Gobierno destaca labor del Gobierno Regional en los primeros 100 días.

El Gobierno Regional de Cajamarca se encuentra en los primeros lugares en ejecución presupuestal de los primeros 100 días de gestión, comparado con las demás regiones del país; precisa en un informe especial el Observatorio de Vigilancia Ciudadana Gobierno.

Según la institución, la mayor ejecución se logró en los sectores de Educación (primer lugar) y Salud, asimismo en comparación a la gestión de los demás gobiernos regionales del país, Cajamarca se ubica en el sexto lugar, señaló Cinthia Cienfuegos, especialista en gobernabilidad y asuntos políticos de Gobierno.

Esta evaluación contribuye a la participación ciudadana para conocer en qué gasta su presupuesto el Gobierno Regional de Cajamarca, para hacer seguimiento al cumplimiento de las prioridades, compromisos y capacidad de respuesta, señaló la especialista.

“También ayuda a mejorar las decisiones dentro del Gobierno Regional de Cajamarca y a nivel de ciudadanía”, indicó Cinthia Cienfuegos.

Este logro es un buen inicio para el Gobierno Regional de Cajamarca que le permitirá evaluar estos datos para mejorar la gestión en el futuro priorizando los proyectos más importantes para la población.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 22 de abril de 2019.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA